

Namen & Neuigkeiten

» REDAKTION AZ AUGSBURGER LAND: TELEFON (0821) 2 98 21-40, E-MAIL: REDAKTION.LANDBOTE@AUGSBURGER-ALLGEMEINE.DE

Zwei Landkreisbürger erhalten Ehrenzeichen für Ehrenamt

Landkreis Augsburg Engagement und Aktivität zeichnen **Karl Richter** aus Zusmarshausen und **Peter Dambacher** aus Stadtbergen aus. Für ihre Verdienste im Ehrenamt bekamen beide von Landrat **Martin Sailer** das Ehrenzeichen überreicht.

Der 94-jährige Karl Richter erhielt die Auszeichnung für seine zahlreichen Verdienste im Kultur- und Sportbereich. Zum einen war Richter Gründungsmitglied und Kassenverwalter des Vereins „Freunde des Zusamtals“ und leitete diesen zehn Jahre lang. Rund 70 aktive Mitglieder zählt der Verein, regelmäßig finden dort kulturelle Veranstaltungen statt. Außerdem ist Richter ein passionierter Sportler. Selbst Leistungsturner, gründete er nach dem Zweiten Weltkrieg eine Mädchenturnriege beim TSV Zusmarshausen mit. Und als ob das nicht reichen würde, spielt für Karl Richter auch die Musik eine große Rolle. Bereits 1950 setzte er sich für

die Wiederbelebung eines bestehenden Streichorchesters ein, gründete mit seinen Kindern ein Flötenquintett und war selbst aktives Mitglied in verschiedenen Chören. Noch immer spielt er Geige. „Wir sind stolz auf so eine engagierte Persönlichkeit in Zusmarshausen“, sagte Bürgermeister **Albert Lettinger**.

Der 69-jährige Peter Dambacher ist seit Langem Vorsitzender des Partnerschaftsvereins Stadtbergen und gehört ihm seit seiner Gründung 1986 an. Er initiierte die Partnerschaften mit den Städten Brie Comte Robert in Frankreich, Bagnolo Mella in Italien und Obernhau in Sachsen. Besonders der Jugendaustausch liegt ihm am Herzen. Außerdem setzte er sich für den Ausbau der freundschaftlichen Beziehungen zwischen der tschechischen Stadt Litvinov und Olbernhau ein. Stadtbergens Bürgermeister **Dr. Ludwig Fink** bedankte sich für das herausragende Engagement. (AL)



Landrat Martin Sailer (links) überreichte Karl Richter (rechts) und Peter Dambacher (Mitte) das Ehrenzeichen. Zu den Gratulanten gehörten die Bürgermeister von Stadtbergen, Ludwig Fink (Zweiter von links) und Zusmarshausen, Albert Lettinger.

Foto: Landratsamt